



12/16 三豊市役所

みとよHOT ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは
市ホームページで

日本人初の快挙!! バドミントン桃田賢斗選手 世界連盟スーパーシリーズ(SS)制覇

全日本総合選手権で初優勝を飾り、続けてSSファイナルで優勝するなど、国内外で大活躍の桃田選手。市役所を訪問し、「良いニュースを届けることで、皆さんを活気づけたらうれしいです。日本のエースとして実績を重ね、オリンピックで金メダルをとれるよう頑張っていきます」と話してくれました。



平成28年 三豊市成人式

これまで支えてくれたすべての人に感謝
未来への希望を胸に
さあ駆け上がろう 大人の階段を



▲謝辞を述べる都築春信さん

平成28年三豊市成人式が、1月10日、マリンウェーブで開催され、新成人470人が参加し、大人への第一歩を踏み出しました。

式典で横山市長は「与えられた命や限りない人生の可能性に感謝し、たった一度の人生、あふれる夢に好奇心と勇気を持って挑戦してください」とエールを送りました。

これを受けて、新成人代表の都築春信さんは「成人としての自覚を持ち、これまで支えてくれた家族や多くの人たちへの感謝の気持ちを忘れず、少しでも恩返しできるよう日々精進します」と力強く誓いました。



▲企画・運営スタッフの皆さん。お疲れさまでした。



▲横山市長から成人証書が授与されました

雨の日も風の日も 子どもたちの安全を守る



1/4 三豊市役所

大切な市民の命を守る 地域防災の要



1/10 上高瀬小学校

交通指導員の任命式が行われ、大井隆さん（高瀬町）、正田敬一さん（山本町）、石川寛さん（豊中町）が任命されました。皆さんは、朝の通学時間帯での立哨や小学生の交通教室、自転車教室などの各種行事に参加し、児童の交通安全意識の向上にも取り組みます。

出初式が行われ、団員930人、三観広域北消防署員30人、消防車両など30台が参加。式典では、10年・20年勤続の団長表彰や三観広域行政組合消防長表彰、30年勤続団員の家族に団長感謝状が贈られました。

今、自分たちに出来ることを考える 第6回 みとよヤングエコサミット



▲各学校の取り組みを発表。積極的な意見交換ができました



◀次世代を担う若きリーダーが集結



市民交流センターで12月25日、ヤングエコサミットが開催されました。活動報告では「スマイルアフリカプロジェクト」の取り組みについて発表があり、アフリカではまだまだ靴が不足している現状をふまえ、活動継続の必要性が訴えられました。

また、出席した全ての学校から意見が出され、活発な議論が行われました。

▼成人式に出席した新成人に、2月下旬ごろ、成人証書と記念写真、式典DVDを送付します。
▼問い合わせ 生涯学習課 ☎73・3135

